

lunes 18 de septiembre de 2023

# Luis Yeray Gutiérrez destaca el éxito de convocatoria de la Noche del Patrimonio

*Miles de personas disfrutaron este fin de semana de este evento que combinó espectáculos, actuaciones en directo y la apertura de los edificios emblemáticos*



La Laguna, junto al resto de localidades que conforman el Grupo Ciudades Patrimonio de la Humanidad, celebró el pasado fin de semana la sexta edición de la Noche del Patrimonio, una iniciativa que volvió a resultar un éxito de convocatoria en las diferentes rutas ideadas por el Consistorio para visitar los edificios más emblemáticos de la zona casco y en los diferentes espectáculos que se ofrecieron en directo por los escenarios y calles del municipio.

El alcalde de La Laguna y presidente del Grupo Ciudades Patrimonio, Luis Yeray Gutiérrez, subrayó que “el balance de esta cita es muy satisfactorio porque miles de personas han llenado nuestros cascos históricos en una noche mágica para los monumentos

más importantes de nuestro país, con afluencia multitudinaria para disfrutar de espectáculos de alto nivel y de un ambicioso programa de actividades para todos los públicos y de carácter gratuito. Ha sido la gran fiesta de la cultura en las 15 Ciudades Patrimonio de la Humanidad, orgullosas de todo lo que ofrecemos al mundo, en la fecha en la que celebramos el XXX aniversario del Grupo”.

Hasta la medianoche, el público pudo disfrutar de numerosas actividades en catedrales, palacios o museos, que incluyeron visitas guiadas, talleres, conciertos y espectáculos al aire libre. El programa de La Noche del Patrimonio ha contado, un año más, con el apoyo de Unesco y del Ministerio de Cultura y Deporte, coincidiendo con la Presidencia española del Consejo de la Unión Europea. También con Paradores de Turismo, como socio estratégico del Grupo, que ofreció un programa de eventos en los alojamientos de la red. Este año también se han sumado a este evento México, Cuba y Perú.

El presidente ha recordado que “el Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España se constituyó en Ávila el 17 de septiembre de 1993, hace ahora treinta años, como una asociación formada por los municipios españoles con conjuntos históricos incluidos en la lista de Patrimonio Mundial de la UNESCO. Ávila, Cáceres, Salamanca, Santiago de Compostela, Segovia y Toledo conformaron inicialmente el Grupo con el objetivo de

aunar esfuerzos para la actuación conjunta en defensa y promoción de su patrimonio histórico y cultural. En los años sucesivos el Grupo se ha ido enriqueciendo con las incorporaciones de otras ciudades reconocidas por UNESCO por sus valores históricos, arqueológicos y culturales: Córdoba, Cuenca, Alcalá de Henares, San Cristóbal de La Laguna, Ibiza, Tarragona, Mérida, Baeza y Úbeda”.

Según el presidente, “30 años después, el espíritu fundacional que inspiró el nacimiento del Grupo es el mismo que sigue alentando las políticas de las 15 Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España, que renuevan su compromiso con la protección de su legado patrimonial. Treinta años después, este Grupo se ha convertido en una referencia internacional en la conservación y defensa del patrimonio universal y así se rubrica en el manifiesto XXX aniversario, que marca la hoja de ruta de las próximas décadas”.

El presidente ha agregado que “el Grupo se enfrenta a nuevos retos, como la gentrificación de los cascos históricos, la masificación turística o las dificultades para garantizar la plena accesibilidad de los cascos históricos, entre otros, que nos obligan a seguir reinventándonos con el fin de impulsar la sostenibilidad de nuestros destinos y también garantizar la integridad de nuestro legado histórico”.